



La Serena realizará consulta ciudadana por Royalty Minero

La Municipalidad de La Serena realizará una consulta ciudadana vinculante para definir el destino de casi \$800 millones provenientes del Royalty Minero. El proceso incluirá reuniones en sectores urbanos, rurales y costeros, además de opciones digitales para quienes no puedan asistir. Las propuestas serán evaluadas por equipos técnicos y priorizadas por la comunidad. Según el municipio, podrán financiarse iniciativas como juegos infantiles, luminarias, lomos de toro, mobiliario urbano o recuperación de espacios públicos, siempre que cuenten con respaldo vecinal y viabilidad técnica.

